



Réponse à A. Collignon par M. Bureau

RMC est le seul mouvement qui présente un projet de société pour un autre avenir face à la démocratie représentative des partis traditionnels. D'ici à l'échéance électorale, nous allons détailler chacun des points principaux de ce projet publié dans le livre « Reprise en main citoyenne » de M. Bureau. RMC s'est toujours tenu à un respect strict des citoyens et à un énoncé des faits.

Cependant, RMC a aussi décidé de répondre aux insultes de certains membres du CC, en précisant toutefois que nous distinguons les sympathisants de ce mouvement, des quelques personnes qui l'ont investi très récemment et prétendent le représenter sur les réseaux.

Sur son mur FB, A. Collignon écrit le 25 mars 2024 ceci :

*(...) Quant au Michel Bureau qui envisage de combattre le traité de l'OMS et le principe « One Health », que ne le faisait-il en pleine crise sanitaire, lui qu'on n'a jamais vu les armes à la main. Il est médecin, non ? Pourquoi n'est-il pas monté au front avec nous pour s'en prendre plein la gueule ... Bureau est un FFI qui a attendu l'arrivée des amerloques à Falaise pour proclamer sa haine des occupants et qui voudrait en bon carabinier d'Offenbach qu'il est, tirer toute la couverture à lui, au simple motif que durant toute cette crise, il a fait des copiers-collers démocratiques sur google pour pondre un ouvrage inutile et verbeux !
Venez plutôt avec les vrais soldats de la liberté, ceux qui ont eu les couilles d'être dans les tranchées en assistant à la réunion qui se tiendra 1100 Chaussée de Wavre... (...)
Prière de vous inscrire en contactant Aubry de Broqueville.*

[Facebook](#)

A. Collignon nous explique que, en sa qualité de chirurgien vasculaire, il est légitime de diriger les « résistants » de la politique contre l'infection du Covid, mais que Michel Bureau, pendant la crise sanitaire était inactif.

Quels sont les faits pendant la période Covid?

A. Collignon

- Activité médicale : traitement des varices des membres inférieurs
- Activité citoyenne : manifestations dans les rues, sur les podiums avec hauts parleurs
- Activité scientifique : aucune
- Conflits juridiques : nombre indéterminé
- Le style : insultes et un programme « contre » (et récemment avec des emprunts au livre « Reprise en main citoyenne »).

M. Bureau

Activité médicale :

- Responsable de l'unité Covid en middle care du CHRAM
 - Plusieurs centaines de malades soignés à la sortie des soins intensifs ou du service des urgences, au risque de sa vie
 - Consultations de suivi de ces malades
 - Gardes de jour et de nuit
 - Formation du personnel sanitaire sur la prise en charge du Covid
- Activité citoyenne : manifestations dans les rues, avec les citoyens, sans monter sur les podiums
- Activité scientifique :
 - Fondateur de la Commission citoyenne Covid, Cocico : organisation avec A. Fyon d'un cycle de conférences vidéo-filmées avec des spécialistes nationaux et internationaux
 - Coordinateur scientifique du livre intitulé : « Covid 19 : Crise sanitaire ? Crise sociétale ? »
 - publié en 2022 avec les co-auteurs conférenciers
 - basé sur le contenu des conférences
- Conflit juridique : aucun
- Style : une méthode et des propositions publiées dans deux ouvrages

Conclusions

1. Quelle est la légitimité de A. Collignon pour se prétendre représentant des « résistants » ?
2. Quelle est la légitimité de A. Collignon pour parler du Covid ?
3. Qui est le « couillon » ? Qui a eu des « couilles » ? pour reprendre le vocabulaire pénible de A. Collignon
4. A. Collignon partage les publications d'Isabelle Duchateau qui exprime une profonde tristesse et une grande lassitude le 29 avril en qualifiant de paranoïaques ceux qui dénoncent ses agissements et ceux de ses proches. Mais à calomnier et manipuler comme elle le fait avec A. Collignon, on finit par récolter la tempête quitte à perdre les citoyens.

Le combat pour une citoyenneté mérite le respect et les faits.